

Elia, déclaration concernant la crise humanitaire à Gaza et les manifestations étudiantes

31 May 2024

À la lumière de l'escalade de la crise humanitaire à Gaza, de la vague mondiale de manifestations étudiantes et de l'intensification du débat public autour des campagnes de boycott universitaire d'Israël, le Conseil représentatif d'ELIA met à jour sa déclaration du 5 décembre 2023 comme suit :

*« ELIA condamne dans les termes les plus fermes toutes les violations des droits de l'homme et du droit international signalées en Palestine et en Israël. Nous nous joignons aux appels en faveur d'un cessez-le-feu immédiat à Gaza, d'un renforcement des efforts internationaux en faveur d'une résolution pacifique et de la protection des civils dans la région. Nous sommes solidaires des personnes touchées et déplacées par ce conflit et cette crise humanitaire. Nous réitérons qu'ELIA s'oppose à toutes les formes de discrimination et de racisme, y compris l'antisémitisme et l'islamophobie.*

*Concernant la récente vague de protestations, nous sommes fermement convaincus que la voix des étudiants et des universitaires est vitale. ELIA soutient sans équivoque le droit de manifester pacifiquement et la liberté d'expression. Nous encourageons un dialogue constructif entre les manifestants, les représentants des institutions et les agences gouvernementales.*

*ELIA reste un fervent défenseur de la liberté et de la paix. Nous pensons que ces valeurs sont nourries par les échanges et la collaboration entre universitaires et éducateurs au-delà des frontières et, plus important encore, par un engagement envers notre humanité commune. ELIA s'engage désormais avec les communautés de l'enseignement artistique supérieur, des experts internationaux et des leaders de pensée pour répondre aux questions urgentes qui sont soulevées sur le rôle des établissements d'enseignement supérieur artistique par rapport à ce conflit.*

*Nous visons à faciliter cette discussion en créant des espaces courageux de dialogue international, embrassant une pluralité de perspectives, guidés par des cadres de respect mutuel. Nous nous engageons à garantir que nos actions s'alignent sur les valeurs d'ELIA en réponse à cette situation en évolution rapide. »*

Approuvé par le Conseil représentatif d'ELIA

31 mai 2024